

Centros de esquí delinean inversiones para batir las históricas cifras de 2024

■ La cuenta regresiva ya está en marcha y tanto Valle Nevado y La Parva, como El Colorado, Farellones, Pillán y Volcán Osorno se han preparado con remodelaciones para recibir a miles de visitantes.

POR BLANCA DULANTO

“La mejor temporada de la historia”, repetían los operadores de centro de esquí en 2024. La temprana y gran cantidad de nieve junto a un mayor turismo extranjero fueron algunos de los motivos detrás de aquello.

Aunque este 2025, a la fecha, no ha caído tanta nieve como el año pasado, la cuenta regresiva ya está en marcha y los centros esperan alcanzar e incluso batir las cifras de la temporada anterior.

En Valle Nevado, por ejemplo, tienen altas expectativas. “En 2024 tuvimos una temporada récord: abrimos 143 días y recibimos más de 300 mil personas (...) este invierno queremos crecer un 10%

en llegada de esquiadores”, dijo Ricardo Margulis, gerente general.

En La Parva, según su gerenta comercial, Camila Margozzini, esperan subir el mismo porcentaje respecto de los 130.000 visitantes que recibieron.

Por su parte, el gerente general de Andacor (firma detrás de El Colorado, Farellones, Volcán Osorno y Pillán, de Villarrica), José Ignacio Morales, señaló que en “los cuatro centros, esperamos poder llegar a un número similar a las 400 mil visitas del invierno pasado, aumentando las visitas en los centros del sur y limitando el número de visitas en Farellones, donde nos enfocaremos en mejorar la experiencia”.

Dicho esto, tanto Mountain Ca-



US\$ 4 MILLONES
 INVERTIRÁ MCP ENTRE VALLE NEVADO Y LA PARVA

pital Partners (MCP) -controladora de Valle Nevado y La Parva- como Andacor, ya se pusieron manos a la obra pensando en esta temporada estival: la primera espera funcionar desde el viernes 20 de junio hasta octubre de 2025, mientras que desde

Andacor aseguran que serán los primeros centros en abrir durante el invierno.

Inversiones

MCP ya prepara una inversión de US\$ 4 millones para sus dos centros. Margulis, de Valle Nevado, anunció que para este invierno subieron la inversión en mantenencias, inyectando en torno a US\$ 1 millón para actualizar los sistemas electrónicos de las telesillas, mantener andariveles y máquinas pisa nieve. Sumado a esto, señaló que hicieron remodelaciones en el Hotel Puerta del Sol, mejoras en el Lobby Bar del Hotel Valle Nevado y el gimnasio,

en la Escuela de Esquí, Rental y en la oferta gastronómica, “lo que suma una inversión total para este 2025 de más de US\$ 3,5 millones”.

Además, el ejecutivo dijo que “siguen trabajando y evaluando la compra de un nuevo andarivel”.

Por otro lado, Andacor anunció inversiones de US\$ 1 millón en mantenencias y mejoras a nivel de infraestructura en los cuatro centros. Desde la compañía explicaron que uno de los puntos en que se concentraron fue el acceso de los andariveles, y agregaron que también se tomó en cuenta la instalación y renovación del sistema de motores de éstos en El Colorado.